

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LEGALES et JUDICIAIRES

ALFRED REBOUX

ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant
ABONNEMENTS
Roubaix-Tourcoing: Trois mois 12.50
Six mois 23.50
Un an 45.00

Propriétaire-Gérant
INSERTIONS
Annonces: la ligne 20 c.
Réclames: 30 c.
Faits divers: 50 c.

Table with financial data: 3 0/0, 4 1/2, 5 0/0, 6 0/0, 7 0/0, 8 0/0, 9 0/0, 10 0/0, 11 0/0, 12 0/0, 13 0/0, 14 1/2, 15 0/0, 16 0/0, 17 0/0, 18 0/0, 19 0/0, 20 0/0, 21 0/0, 22 0/0, 23 0/0, 24 0/0, 25 26 1/2, 27 0/0, 28 0/0, 29 0/0, 30 0/0

Les avis télégraphiques de Constantinople... Le prince de Monténégro... Le Journal officiel...

que la nouvelle d'après laquelle un navire anglais aurait débarqué à Kleck... Les musulmans tiennent, paraît-il, à entrer partout en scène...

de voir réparer au grand jour ceux respectés ni la vie ni la liberté des personnes... l'empereur Alexandre à Ems, l'ont trouvé triste, abattu, présentant tous les symptômes de la maladie noire...

l'aveu est complet, et il constitue en même temps un avertissement précieux pour les populations... Les républicains et radicaux sont très mécontents, bien entendu, de ces exceptions.

DEPECHE COMMERCIALES
Service particulier du Journal de Roubaix
New-York, 29 juin.
Change sur Londres 4.87 1/2; change sur Paris 5.15 0/0

Le Morning-Post répète une dépêche de Berlin, disant que dans le cas où la guerre éclaterait entre la Serbie et la Porte...

Le Journal officiel contient dans sa première partie les deux mentions suivantes: Par décret du 24 de ce mois, le président de la République...

Un lit dans la France Nouvelle: Lundi, à midi, l'église paroissiale de Notre-Dame des Champs se trouvait trop étroite pour abriter la nombreuse assistance venue afin de rendre un dernier hommage à la mémoire de M. Guyard de Saint-Chéron...

Les événements qui se préparent en Europe, sont un démenti à l'assertion de M. Gambetta, car la République enlève à la France toutes ses meilleures chances pour se relever et reprendre sa haute position dans le monde.

Bulletin du jour
Aucune dépêche n'annonce encore l'entrée de l'armée serbe sur le territoire turc, mais cet acte d'agression n'en est pas moins tenu pour imminent.

Si, des faits relevant plus ou moins des préparatifs militaires, nous passons aux indications d'un ordre purement diplomatique, nous devons ajouter que les idées de conciliation, en Turquie, ne sont point abandonnées.

Les statistiques que vous m'avez communiquées établissent que, dans le cours de l'année 1875, le nombre des poursuites n'a pas excédé le chiffre de 32, et que, dans les cinq premiers mois de 1876, 10 poursuites seulement ont été ordonnées.

LETRE DE PARIS
Paris, 28 juin 1876.
La panique qui s'est déclarée aujourd'hui à la Bourse montre que notre monde politique et financier est très anxieusement préoccupé de conséquences de la guerre qui va s'engager entre la Turquie et la Serbie.

Le conseil général de votre département comprendra certainement qu'il serait absolument impossible, sous prétexte de manque de règles de la justice distributive, de traiter également, dans la répartition des crédits destinés à la construction des nouvelles lignes, ceux des départements qui s'abstiennent de tout concours et ceux qui, au contraire, s'imposent de leurs charges pour l'exécution de la loi.

CRIMES DE LA PARESSE
PAR C. GUÉROULT et H. PIRON
PROLOGUE
EN MENAGE COMME IL Y EN A QUELQUES-UNS
CHAPITRE Ier (Suite)
Depuis quelque temps, Léonie souffrait de la poitrine, perdait ses forces à vue d'œil et toussait fréquemment.

laquelle elle avait vu un guide, un appui, une protection pour la jeunesse de sa chère Blanche. Et maintenant, elle lui restait seule, seule! et pourtant dans son sein le germe de la mort!

— Dites, belle Mariette, fit Cardeux en se rapprochant de la jolie brunissee. — Et M^{me} Cardeux? — Et bien! quoi! — Eh bien! que comptez-vous en faire? — Mme Cardeux!... Mais nous ne voyez donc pas qu'elle est poitrinaire jusqu'à la moelle des os; un de ces jours, bonsoir la compagnie! Elle n'en a pas pour trois mois dans le ventre.

son chapeau, l'enfonça sur la tête, donna un coup de pied dans la porte et sortit à son tour. Et, pendant que sa femme sanglotait, le cœur brisé par les grossières paroles qu'il venait de faire entendre au sujet de sa maladie et de sa mort prochaine, il se rendait au cabaret où se passaient toutes ses soirées.

l'Allemand, et tirant lentement un billet de banque de sa poche. — Tenez, dit-il avec un léger accent qui ne faisait qu'ajouter à son air de candeur voilà votre dividende. — Deux cents francs! s'écria Cardeux après l'avoir examiné.

fois un brave homme et un véritable inventeur. — Puisque je vous dis que je ne vous en veux pas. — Je m'en veux, poursuivit Cardeux en s'exaltant de plus en plus, de ne vous avoir pas tout de suite confié ma fortune, c'est-à-dire les quarante-cinq mille francs de l'héritage de la tante Godart, et qui placés entre vos mains, me rapporteraient... Il s'interrompit. — Combien me rapporteraient-ils? demanda-t-il. — Vous voyez bien, vingt pour cent. — Qui ferait? — Dame! cinquante mille francs, à raison de vingt pour cent, vous ferait tout juste un revenu de dix mille francs! — Dix mille francs de rentes! s'écria Cardeux, en proie à une espèce d'hallucination.

(A suivre)